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Le résumé de la thése

La recherche littéraire arabe a adopté I'approche comparative comme méthode de
lecture de son patrimoine ancien et moderne dans ses relations extérieures.

L'étude (Méthodologie de la recherche littéraire en études arabes comparées -
Muhammad Ghunaimi Hilal) est I'une de ces recherches qui essaient d’identifier la réalité de
la recherche littéraire arabe de temps jadis, pour déterminer comment absorber cette
nouvelle approche récemment, pour clarifier la référence adoptée par le chercheur
comparatif arabe dans la divulgation des trésors de ce patrimoine. De plusieurs perspectives,
on a pris Muhammad Ghunaimi Hilal un modéle car il est le premier pionnier de la littérature
comparée arabe.

Mots-clés: Méthodologie, la recherche littéraire, comparative, la référence, perspective,
Mohamed Helal Ghonaimy.

Thesis summary
Arab literary research has adopted the comparative approach as a method of reading its

ancient and modern heritage in its external relations.

The study (Methodology of Literary Research in Comparative Arab Studies - Muhammad
Ghunaimi Hilal) is one of those researches that attempt to identify the reality of Arab literary
research from long ago, to determine how to absorb this new approach recently, to clarify the
reference adopted by the Arab comparative researcher in the disclosure of the treasures of
this heritage. From several perspectives, Muhammad Ghunaimi Hilal was taken as a model
because he is the first pioneer of comparative Arab literature.

Keywords: Methodology, literary research, comparative, reference, perspective, Mohamed
Helal Ghonaimy.
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